

Gründungsversammlung

Am 28. August 1972 fand im Tom's Löwenbräustüberl die konstituierende Sitzung des Automobil-Clubs Kötzing statt, nachdem am vorhergegangenen Freitag vierzehn junge Motorsportfreunde beschlossen hatten, einen Automobil-Club Kötzing zu gründen.

Obwohl bisher noch nicht viel Reklame gemacht wurde, konnte Hans Kahlert, Sprecher des Clubs, bereits eine große Anzahl neuer Interessenten begrüßen.

Ziel des Automobil-Clubs Kötzing sei es keineswegs, nun in den harten Rennsport einzusteigen, erklärte Hans Kahlert den Interessenten, sondern Erfahrungen auszutauschen, Lehrgänge und Schulungen zu halten und Rallyes und Geschicklichkeitsfahrten durchzuführen.

Keinesfalls dürfte das Verhalten im Straßenverkehr von Club-Mitgliedern so vernachlässigt werden, daß für den Club in der Öffentlichkeit ein negatives Bild entstehe. Es sei vorgeesehen, an alle Mitglieder Auf-

klebeplaketten zu verteilen, Mitglieder, die durch rüpelhaftes und unfaires Verhalten auffallen, würden dem Club nur schaden.

Ein weiteres Ziel des Clubs sei der Besuch von Veranstaltungen. Sicher denke man bereits an die Ausrichtung einer eigenen Veranstaltung, dies sei aber nur bei genügend Mitgliedern möglich. Um das Clubleben noch lebendiger zu gestalten, denke man auch an gesellschaftliche Veranstaltungen, die mit dazu beitragen sollen, sich persönlich näher kennenzulernen.

Wie schwierig es ist, einen neuen Club zu gründen, wurde allen Anwesenden bei der Ausarbeitung der Satzung klar. Vorerst -solle der Verein nicht gerichtlich eingetragen werden, da in den nächsten Monaten erst einmal festgestellt werden muß, ob das gezeigte Interesse aller immer noch anhalte. Sollte die Mitgliederzahl bis zur nächsten Generalversammlung, die in einem halben Jahr stattfinden wird, so anwachsen, daß auch genügend ADAC-

Mitglieder im Club sind, würde man sich dem ADAC anschließen. Dies sei besonders von Vorteil bei der Durchführung von eigenen Veranstaltungen.

Der festgelegte Beitrag wurde von allen akzeptiert. So zahlen die Mitglieder 20,00 DM Aufnahmegebühr und 5,00 DM Monatsbeitrag. Bei den Ausgaben, die auf den Club in nächster Zeit zukommen, sei dieser Betrag noch sehr gering, meinte Hans Kahlert. Gerne ließen sich die anwesenden Interessenten anschließend in den Club aufnehmen. Seit verganginem Freitag hat der Club nun 25 Mitglieder, ein guter Start. „Wir werden jedoch versuchen noch mehr Mitglieder für den Automobil-Club Kötzing zu gewinnen“, so Hans Kahlert, „damit die Ziele des Clubs möglichst bald Realität werden“. Nach diesem offiziellem Teil der Sitzung wurde noch lange gefachsimpelt, wurden Erfahrungen ausgetauscht, Wünsche geäußert und Pläne für die Zukunft geschmiedet.



Die Mitglieder des Automobil-Clubs Kötzing stellen sich vor

Gründungsversammlung

Die anwesenden 14 Gründungsmitglieder

Hilde Christl, Miltach
Heinz Feldmeier, Gehstorf
Georg Griesbeck, Haus
Heinrich Huber, Kötzing
Helmut Huber, Kötzing
Herbert Huber, Kötzing
Frank Jedamzik, Miltach
Kurt Kadur, Gehstorf
Hans Kahlert, Kötzing
Inge Huber, Kötzing
Josef Meimer, Haus
Willi Meixner, Blaibach
Albert Nazet, Harras
Herbert Pongratz, Harras

wählten aus ihren Reihen die erste Vorstandschaft. An der Spitze des neugegründeten Vereins stand ein gleichberechtigter Dreier-Vorstand.

Dreier – Vorstand	Hans Kahlert, Sprecher Frank Jedamzik Heinrich Huber
Schriff Führer	Inge Huber Inge Christl
Kassier	Albert Nazet Helmut Huber
Technischer Berater	Herbert Huber
Öffentlichkeitsarbeit	Herbert Pongratz

Als Vereinslokal wurde Tom´s Löwenbräustüberl bestimmt wo man sich jeden zweiten Freitag um 20.00 Uhr zur Versammlung traf.

Als Aushang für Bekanntmachungen und Versammlungstermine wurde festgelegt:

1. Vereinslokal
2. Fa. Huber, Kötzing

Die Clubadresse lautet AC Kötzing, 8493 Kötzing, Westsiedlung 9